

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

EN LA BENITO JUÁREZ

Niega Fiscalía persecución vs Taboada

KAREN ÁVILA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—

La Fiscalía de la CDMX, negó persecución política contra Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, tras sus afirmaciones en las cuales externó que le impedían efectuar las labores.

El hecho se da luego de que la dependencia presidida por Ernestina Godoy dio a conocer un vínculo del edil con el Cártel Inmobiliario, en donde se expresó que Taboada, en conjunto con Jorge Romero, así como Christian Von Roehrich, lideran el grupo delictivo.

Ante el hecho, el panista afirmó por diversos medios, que era “perseguido político” y, además, que la Fiscalía, al igual que la Jefa de Gobierno de la ciudad, Claudia Sheinbaum, le impedían realizar sus labores.

Tal como sucedió el pasado 2 de abril, en donde el edil se quejó de la detención del programa “Blindar BJ”, el cual promueve las labores de seguridad en la zona por medio de patrullas.

Ante el hecho, la Fiscalía informó que no existe tal acción en su contra, recalco que las investigaciones que se dan son en unidades que estarían vinculadas en actos de corrupción, pues se expresó que son usadas por personal de la alcaldía.

QUEJA



El edil se quejó de la detención del programa “Blindar BJ”

CÁRTEL



La Fiscalía capitalina demostró su relación con el Cártel Inmobiliario de la BJ



Así, la seguridad en la BJ



SOBORNOS CON CAUSA

Los pagos de empresarios al *Cártel Inmobiliario* de la alcaldía Benito Juárez se destinaron a reconstruir edificios y poner pistas de hielo: testigo. **Comunidad / 18**

CÁRTEL INMOBILIARIO

SOBORNOS, PARA PISTA DE HIELO

EL VOCERO DE LA FISCALÍA capitalina presentó el testimonio de un empresario, quien indicó que también realizaron obras para la reconstrucción

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

La reconstrucción de edificios dañados por el sismo de 2017 y la instalación de pistas de hielo en la explanada de la alcaldía Benito Juárez fueron el destino de parte de los sobornos que presuntamente recibieron autoridades de esa demarcación como parte de la red de corrupción en el sector inmobiliario, que ha sido denominada como *Cártel Inmobiliario*.

Así lo declaró ante el Ministerio Público uno de los empresarios involucrados en la investigación, cuya comparecencia fue dada a conocer ayer por el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, en un mensaje a medios de comunicación.

“En el año 2015, narró el empresario, que él y sus socios vieron una oportunidad de negocio en un predio ubicado en avenida

Popocatepetl, en la colonia Santa Cruz Atoyac, hoy conocido como City Towers Green Black, por lo que se reunió con servidores públicos de alto nivel en Benito Juárez”, dijo Lara.

Uno de los funcionarios era Christian von Roehrich, quien en ese entonces era jefe delegacional, y actualmente está prófugo de la justicia.

En la grabación que reprodujo el vocero, el empresario declaró:

“Nos informó que nos apoyaría en todo lo que necesitáramos y que los detalles de esta nueva relación comercial serían a través de su operador financiero y cercano colaborador, el señor arquitecto Nicias, quien posteriormente se convertirá en Director de Obras”.

USO DE RECURSOS

En esa declaración, el empresario —que está en

calidad de testigo protegido— indicó que en diciembre de 2015 el entonces delegado y Nicias “N” lo citaron en la sede de la demarcación para hablar sobre la instalación de una pista de hielo.



“Necesitaba que hiciéramos el pago, que ascendía a 820 mil pesos, (cantidad que) fue pagada en efectivo el día 16 de diciembre de 2015 al señor René, directamente en las propias oficinas de la delegación Benito Juárez y quien recibió en propia mano”, afirmó el empresario inmobiliario.

Lo anterior, añadió el vocero de la Fiscalía, se realizó a cambio de que las cosas fluyeran correctamente entre la delegación y el proyecto de City Towers Green Black.

Asimismo, manifestó que las investigaciones han permitido detectar otras posibles irregularidades, como la reconstrucción de inmuebles relacionada con los sismos de septiembre de 2017.

El testigo expresó en el video que Von Roehrich le exigió llevar trabajos de reforzamiento, apuntalamiento y demoliciones parciales de algunos edificios de la delegación Benito Juárez, a cambio de continuar apoyando el proyecto de City Towers Green Black.

“El delegado me manifestó su intención de adquirir dos departamentos, (...) que no tenía dinero, que el modo de comprarlo era que le diera trabajo a su constructora.”

EMPRESARIO TESTIGO PROTEGIDO



Fotos: Roberto Velázquez, Archivo y Especial





El constructor afirma que hizo un pago de 820 mil pesos para instalar una pista de hielo.



El complejo City Towers Green Black se ubica en avenida Popocatepetl, colonia Santa Cruz Atoyac.

752

DEPARTAMENTOS

estaban considerados en el proyecto inicial, pero en 2017 la manifestación de construcción se actualizó a 808

